



Handy wird Radio- und TV-Gerät Aktuelles zum DMB-Betriebsversuch in Regensburg

Aus erster Hand erhielten die VBL-Mitglieder Informationen zum laufenden Pilotprojekt für mobiles Fernsehen "MI FRIENDS", das derzeit im DMB-Standard im Raum Regensburg ausgestrahlt wird. Eingeladen waren DMB-Projektleiter Walter Möller, der Vorsitzende des AK1 (Inhalte und Services) Stefan Sutor und der Programmkoordinator für die mobilen Regensburger Programme, Hansgeorg Lichte.

DMB-Projektleiter Walter Möller von der Bayerischen Landesmedienzentrale (BLM) referierte zunächst über die wichtigsten technischen und finanziellen Rahmenbedingungen für mobile Fernsehangebote. Stefan Sutor (BLM) zeigte auf, wie Programme für mobiles Fernsehen gestrickt sein müssen, damit sie vom Nutzer angenommen werden. Basis für seinen Vortrag waren die Ergebnisse aus der begleitenden Nutzerforschung des vorangegangenen MI FRIENDS-Projekts in München.

Hansgeorg Lichte -Programmkoordinator MI FRIENDS Regensburg – referierte abschließend über den Stand des Projektes in Regensburg, wo sich auch die lokalen Medienunternehmen an der neuen Technik beteiligen.

Grundtenor aller Referate war der Appell an die lokalen Medienhäuser, die Chancen des neuen Mediums zu nutzen.